



Essen, den 21.06.2024

Liebe Eltern,

nun stehen die Sommerferien kurz vor der Tür und wir blicken auf ein Schuljahr mit vielen schönen Ereignissen zurück.

Der Weihnachtsbasar gestaltete sich als geselliges, vorweihnachtliches Zusammenkommen der Schulgemeinschaft und wird auch im kommenden Schuljahr wieder stattfinden.

Unser Zirkusprojekt hat wohl die Erwartungen der meisten von uns übertroffen. Es war so wunderbar zu sehen, mit welcher Freude und welchem Einsatz die Kinder über sich selbst hinausgewachsen sind. Alle beteiligten Kinder und natürlich auch die Eltern können voller Stolz auf dieses Projekt zurückblicken, das sicherlich einen ganz wertvollen Beitrag zur Persönlichkeitsentwicklung der Kinder beigetragen hat.

Unser neu gestaltetes Sportfest zeigte viele neue Facetten im Bereich der Leichtathletik und hat durch die verschiedenen Angebote den Anteil der Bewegung an diesem Tag sicherlich stark erhöht. In der nächsten Woche erhalten die Kinder Ihre Urkunden. An dieser Stelle ein dickes Dankeschön an unsere Sportfachschaft und alle helfenden Hände, die mit sehr viel Herzblut zum Gelingen des Festes beigetragen haben.

Auch der Ausflug zum Ketteler Hof mit all 'unseren' Kindern und dem gesamten Team war ein gelungener Abschluss zum Schuljahresende.

Am Freitag der kommenden Woche findet noch der Sponsorenlauf statt, für den am Montag die Laufzettel in den Klassen ausgegeben werden.

Am Donnerstag vor den Ferien wird der Förderverein jedem Kind eine Kugel Eis spendieren. Ab 10.00h ist der Eiswaagen für die Kinder da. Ein herzliches Dankeschön an den Förderverein.

Am letzten Schultag vor den Ferien werden wir mit allen Kindern unsere 4.Klassen auf dem Schulhof verabschieden.

Vor dem Gottesdienst, bereits um 9.00h, findet auf dem Schulhof ein kleines Abschiedsprogramm für unsere Viertklässler statt.

Der Abschiedsgottesdienst schließt sich um 10.00h in der Georgkirche an. Danach sind alle Eltern der vierten Klassen herzlich eingeladen mit uns zurück zur Schule zu laufen und die Grundschulzeit ihrer Kinder auf dem Schulhof mit Getränken, Knabbereien und Luftballons ausklingen zu lassen. Unterrichtsschluss ist an diesem Tag nach der dritten Stunde.

Zum neuen Schuljahr wird es bei uns einige personelle Veränderungen geben.

Frau Strunk wird unser OGS-Team leider zum neuen Schuljahr verlassen, da sie sich neuen Herausforderungen als OGS-Koordinatorin an der Grundschule an der Waldlehne stellen möchte. Sie wird mit dem Start in die Ferien dorthin wechseln. Wir bedanken uns ganz herzlich bei ihr für die gute Zusammenarbeit und ihr Engagement. Wir wünschen ihr viel Erfolg und Freude in ihrem neuen Aufgabengebiet.

Unser OGS-Team wird ab August von einer neuen Erzieherin unterstützt, die dann die Gruppe im Sternenhimmel leiten wird. Eine weitere Stelle ist für unsere Schule ausgeschrieben und wir sind zuversichtlich, dass diese noch bis zum Start ins neue Schuljahr besetzt wird.

Auch Frau Ilaender hat ein Stellenangebot von einem Gymnasium in Wuppertal erhalten, so dass ihre Zeit an der Carl-Funke-Schule leider zu Ende geht. Wir bedanken uns ganz herzlich für die tolle Zusammenarbeit, ihr Engagement und ihren Teamgeist. Wir wünschen ihr von Herzen alles Gute, Erfolg und viel Freude an der neuen Schule. Sie wird uns sicherlich sehr fehlen.

Abschließend möchten wir uns ganz herzlich für die vertrauensvolle und gelungene Zusammenarbeit mit Ihnen bedanken. Ihr Verständnis auch in schwierigen Situationen war immer eine tolle Unterstützung für uns. Nun wünschen wir allen Familien erholsame und hoffentlich sonnige Ferien. Gewinnen Sie Abstand vom Schulalltag und freuen Sie sich auf die schönste Zeit des Jahres.

Mit herzlichen Grüßen

Anja Löwenau & Sabine Behme

im Namen des
Teams der
Carl-Funke-Schule